

Venezuela elige este domingo nuevo Parlamento (+Video)



Caracas, 6 dic (RHC) Los venezolanos acudirán este domingo a las urnas para elegir a los 277 diputados de la nueva Asamblea Nacional, la cual tomará posesión el próximo 5 de enero para el período 2021-2026.

Más de 20 millones 700 mil electores están convocados a participar en los comicios legislativos, proceso signado por la postulación de 14 mil 480 candidatos en representación de un centenar de organizaciones con fines políticos de diversas tendencias ideológicas.

La presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Indira Alfonzo, informó en cadena de radio y televisión sobre la instalación del 100 por ciento de las máquinas de votación en las 29 mil 622 mesas electorales distribuidas en todo el país.

Alfonzo destacó el puntual despliegue de toda la infraestructura logística y tecnológica en los 14 mil 221 centros activados para el sufragio en un total de 87 circunscripciones electorales a nivel nacional.

La titular del máximo órgano comicial hizo hincapié en la implementación de estrictos protocolos de bioseguridad para garantizar la protección de la salud de los votantes ante el riesgo de contagio por la pandemia de Covid-19, de la cual se reportaron hasta la fecha en Venezuela 104 mil 177 casos y 916 fallecidos.

Asimismo, la presidenta del CNE agradeció el amplio despliegue de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) en el denominado Plan República para garantizar la seguridad del material, el personal y las instalaciones electorales, así como la paz y tranquilidad ciudadana durante el desarrollo del ejercicio democrático.

Más de 250 mil efectivos de la FANB participarán en la operación de resguardo de las elecciones parlamentarias, de conjunto con 108 mil funcionarios de los cuerpos de seguridad del Estado y mil 200 fiscales del Ministerio Público, quienes responderán ante cualquier denuncia de violaciones de las normas comiciales.

"El pueblo de Venezuela dará al mundo una demostración de civismo y fuerza democrática a través del voto, con un proceso cuyas garantías son únicas en el mundo", afirmó Alfonzo, quien mencionó además la acreditación de más de 200 observadores internacionales y mil 600 nacionales para velar por la transparencia del proceso.

Además de la elección de la nueva Asamblea Nacional, los comicios de este 6 de diciembre determinarán la continuidad del mandatario, Nicolás Maduro, quien anunció la decisión de abandonar la presidencia de la República en caso de un triunfo de la oposición.

"Dejo mi destino en las manos del pueblo de Venezuela; si el domingo ganan los partidos de oposición, tomaremos otro camino", afirmó el actual presidente durante un acto político, en el cual expresó su confianza en la conciencia de los sectores afines a la Revolución bolivariana para asegurar la victoria en las urnas.

"Asumo este reto, sabemos que el pueblo va a salir a votar y tendremos un triunfo de la Revolución bolivariana", subrayó e hizo un llamado a recuperar el parlamento de manos de la derecha para ponerla al servicio de los intereses de la nación.

La renovación del CNE y la convocatoria a elecciones legislativas formaron parte de los acuerdos emanados de la mesa de diálogo nacional instalada en septiembre de 2019 entre el Gobierno bolivariano y varios partidos de la oposición. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/241609-venezuela-elige-este-domingo-nuevo-parlamento-video>



Radio Habana Cuba